

22/9/95 (26) 000 183791

joaquín luco, neurofisiólogo



Pionero en la profesionalización de la investigación científica en nuestro país, el Dr. Joaquín Luco es ampliamente reconocido tanto por sus importantes aportes a la neurofisiología como por su extraordinaria calidad de maestro de innumerables generaciones de estudiantes de la Universidad Católica. Sin despojarse de su corbata humita, el *Loco Luco* (apodo que en su caso es elogioso) sigue siendo a sus 78 años un hombre que sabe, al mismo tiempo, reír y tomarse en serio las cosas que valen la pena.

Texto de Marcelo Maturana.
Entrevistaron Jorge Martínez
Marcelo Maturana.

LA BIOLOGIA, UNA PASION

8 CRECES vol. 11 n° 10. 7p., octubre 1990

**Joaquín Luco, neurofisiólogo, la biología, una pasión
[artículo] Marcelo Maturana.**

AUTORÍA

Autor secundario:Maturana, Marcelo Vicente

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Joaquín Luco, neurofisiólogo, la biología, una pasión [artículo] Marcelo Maturana. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile